

入野小学校 校長室だより

2014. 9. 20(土) No. 18 文責：芝

明日は、いよいよ運動会！

16日(火)に、児童会の役員さんが頑張ってくれている『あいさつ運動』に参加していた時のこと。左後ろから、

「校長先生…。」

と、声がかかりました。振り返ると、1年生の女の子と男の子が立っていました。用事があったのは女の子の方。

「校長先生、歯が抜けた。」

と、指で唇を押さえて抜けたところを見せてくれましたので、

「よかったねえ。大人の歯が生えるがやね。」

と、応えながら、『この子たちは、どんなことを話しながら私のところに来たのかな?』と、ちょっと楽しくなっていました。

その子たちが登校したときには、私の右側およそ2mを通って児童玄関に向かったはず。それから約30秒後に、クルリと方向を変えて私の左後ろに来たのです。

「あ、歯が抜けたこと、校長先生にも言うちょくけん。」

下駄箱でそんなことを言って来たのかな、それに対して男の子はなんて言ったのかな…、と、かわいい1年生のやりとりを想像しながら『あいさつ運動』を続けたことでした。

子どもたちの『意外な言動』は、私の楽しみの一つです。

さて、いよいよ明日が運動会。子どもたちは、9月2週から練習に準備にと頑張ってきました。競技やダンスの練習だけでなく、出入りや態度まで、より良いものにしようと努力を続けてきました。

「大切なのは、勝ち負けだけじゃない。」

全校練習を中心になって指導してきた畦地先生が練習初期から何度も話したことです。みんなで力を合わせて、みんなの一生懸命に頑張る姿で素晴らしい運動会にしたいと願っています。

全校でのイベントで中心になるのは上級生です。5・6年生は役割が多くて準備に時間をたくさん使ってきましたし、運動会当日の係も色々あります。運動会を下支えする子どもたちの姿にも、暖かい拍手をお願いします。



心配なのがお天気です。ここ数日は何人もの職員が、それぞれに様々な天気予報サイトを見てきました。けっこう変化があつて、安堵したりため息をついたりしてきましたが、何とかかなりそうです。

それでは、明日の運動会へのご協力を、どうか、よろしくをお願いします。

【エピソード1】

総練習の一休みの時、男子の一団が小走りに私のところへ。

「サッカーしてもいいですか。」

休憩なしの練習を続けてきての休みなのに、子どもたちのこのエネルギーはすごいです。

【エピソード2】

校庭の草をバーナーで焼いていると、「何をしようか?」と子どもたち。そこまでは想定内でしたが、そのあと作業中の私の周りに円陣が…。見世物になったみたい…。こんなふうに作業をしたのは、初めての経験でした。